

Eichstraße wird am Sonnabend Festmeile

Auf und zwischen zwei Bühnen werden viele Aktionen angeboten

VON DANIEL JUNKER

ALT-LAATZEN. Am Sonnabend, 30. Mai, soll keinesfalls der Weltuntergang sein, wie es in einem Schlager heißt, sondern an der Eichstraße gefeiert werden. Erstmals organisiert der dafür gegründete Verein „Eichstraßenfest und mehr“ das Spektakel auf der Festmeile. Auf zwei Bühnen in Alt-Laatzen spielen Bands, auch Akrobatik-künstler und Tänzer sorgen für Unterhaltung.

Vereine und Verbände bieten Aktionen an. So stellt der Seniorenbeirat eine Buttonmaschine auf, die SpVg Laatzen richtet ein großes Turn-Abenteuerland samt Kinderbetreuung ein. Die Kinder- und Jugendfeuerwehr Laatzen organisiert Geschicklichkeitsspiele, die Jugendpflege eine Hüpfburg. Beim Förderverein LaKiTa gibt's eine Schminkstation, und der Förderverein der Grundschule Rathausstraße bietet weitere Aktionen für Kinder an.

■ **Bühne Immanuelkirche:** Um 15 Uhr wird am westlichen Ende der Eichstraße das Fest eröffnet. Um 15.20 Uhr zeigt die Deutsch-Norwegische Freundschaftsgesellschaft Tänze. Akrobatik am Vertikaltuch präsentieren Anna Krause und Katharina Richter ab 16 Uhr und noch einmal ab 21.15 Uhr. Auch die FFB Big Band ist zweimal an der Reihe: Sie spielt ab 16.15 und ab 17.30 Uhr. Die Seniorentanzgruppe des VfL Grasdorf steht ab 17 Uhr auf der Bühne, um 19.30 Uhr folgt die Preisverleihung der Tombola. Die Band Goldrush unterhält um 20 und 21.30 Uhr das Publikum mit Coversongs.

■ **Bühne Kirche St. Mathilde:** Um 15.30 Uhr beginnt eine Vorführung des Kindergartens St. Mathilde,



Markus Piela (vorn) und Konrad Wartschow vom Verein „Eichstraßenfest und mehr“ hängen eines der sechs Banner am ehemaligen Postparkplatz an der Kreuzung zur Talstraße auf. Junker

eine Stunde später präsentiert die Gruppe „Meditatives Tanzen St. Oliver“ Tänze der Völker. Um 17.30 Uhr gibt es ein offenes Singen

für alle, ab 20 Uhr steigt eine Open-Air-Party mit DJ Christian Feikert. Von 15 bis 18 Uhr hat zudem die Kirche St. Mathilde geöffnet.

i Das Eichstraßenfest beginnt am Sonnabend, 30. Mai, um 15 Uhr und endet um 23 Uhr. Die Straße ist an diesem Tag ab der Kreuzung Friedhofstraße/Kreuzweg voll gesperrt. Eine Durchfahrt von der Alten Rathausstraße zur Wiesenstraße ist diesmal ebenfalls nicht möglich. Der ehemalige Postparkplatz steht allerdings nicht als Parkfläche zur Verfügung: Er wird zum Auf- und Abbau benötigt.

Leine Nachricht

Mittwoch, 27. Mai 2015

HEUTE

Rethen Seite 3

Brandalarm in Rethen

Eine 94-jährige Bewohnerin eines Mehrfamilienhauses ist am Montag mit Verdacht auf Rauchvergiftung in eine Klinik gekommen. In ihrer Küche verschmorte Plastik.

Hemmingen Seite 5

Neugestaltung geplant

Die Alte Wilkenburger Straße in Arnum soll umgestaltet werden – aber wie? Das wird am Donnerstag, 25. Juni, bei einem Workshop der Stadt Thema sein.

Pattensen Seite 6

Marktgebäude verkauft

Das frühere NP-Markt-Gebäude an der Hofstraße gehört nun der Volksbank. Sie will es vorübergehend als Möbellager nutzen.

Sarstedt Seite 7

Badeseen sind sauber

Gute Nachrichten für Nutzer der Badeseen in Giften und Heisede: Die Wasserqualität ist laut Gesundheitsamt ausgezeichnet.

Sport Seite 8

Hey auf dem Podest

Eltern fordern E

Stadtverwaltung klärt rechtliche Fragen für pr

